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Ata da Vigésima Terceira Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, 
da Terceira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 19 de 
junho de 2019, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo 
Agostinho, sob a presidência do Vereador Vicente Mendes. 
 
Aos 19 dias de junho de 2019, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal 
do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato 
da Silva (Amaro do Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva (César 
Paiva), Carlos José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo Cabral 
de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio Átila da Silva Leite 
(Flávio do Fórum), Gessé Valério de Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, 
José de Arimatéia Jerônimo Santos, José Feliciano de Barros Júnior 
(Cianinho), Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), Neemias José Silva, 
Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), Ronaldo Francisco dos Santos e 
Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) se reuniram ordinariamente 
para a 23ª Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Terceira Sessão 
Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. Havendo número regimental, o 
Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador 
Flávio Átila para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada 
nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a presença 
dos Vereadores supracitados e a ausência dos parlamentares: José 
Domingos dos Santos e Mário Anderson da Silva Barreto (Mário 
Anderson). Logo após, foi lida e aprovada a Ata da sessão anterior. Em 
continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia que teve apresentadas 
as seguintes proposições: ofício SMAJ: nº 086/2019, Poder Executivo, que 
solicita Regime de urgência aos Projetos de Lei nº 95/2019, 96/2019; Ofício: nº 
0255/2019/GIGOV/RE, Caixa Econômica, informa o crédito de recursos 
financeiros, sob bloqueio, em 13/05/2019, no valor de R$ 4.460.14 (quatro mil e 
quatrocentos e sessenta reais e quatorze centavos), na conta vinculada ao 
Termo de Compromisso  nº 0352660-23/2011, firmado com Município do Cabo 
do Santo Agostinho, assinado em 31/10/2011, no âmbito do Programa PPI 
FAVELAS, sob a gestão do Ministério das cidades, que tem por objetivo “Obras 
de Infraestrutura Produção de 256 HU pelo MCMV Melhoria de 46 UH 2905 
famílias beneficiadas”; Ofício Sec. nº 08150/2019, Assembleia Legislativa do 
Estado de Pernambuco, que informa Indicação de nº 1111/2019, da Deputada 
Fabiola Cabral, solicita ao Governo do Estado, Sr. Paulo Henrique Saraiva 
Câmara, Ilma. Sr.ª Deyse Viana Ferraz de Araújo Sobreira, Superintendente 
Estadual de Operações dos Correios em Pernambuco, para que regularize os 
CEP – Códigos de Endereçamento Postal e as entregas de correspondências 
executadas pelos Correios – Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos, nos 
bairros e distritos do município do Cabo de Santo Agostinho; Ofício Sec. nº 
08840/2019, Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa 
Indicação de nº 1203/2019, da Deputada Fabiola Cabral, solicita ao Governo 
do Estado, ao Secretário Estadual de Desenvolvimento Social, Criança e 
Juventudes no Município do Cabo de Santo Agostinho; Ofício Sec. nº 
08931/2019, Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa 
Indicação de nº 1223/2019, da Deputada Fabiola Cabral, solicita ao Governo 
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do Estado, a Secretária de Infraestrutura e de Recursos Hídricos, ao Diretor 
Presidente da AD Diper – Agência de Desenvolvimento Econômico de 
Pernambuco, no sentido de providenciar, em grau de urgência, a celeridade 
nas obras da construção da ponte juntamente com a pavimentação do entorno 
que dá acesso ao Distrito Industrial III Diper, no município do Cabo de Santo 
Agostinho; Ofício Sec. nº 09013/2019, Assembleia Legislativa do Estado de 
Pernambuco, que informa Indicação de nº 1230/2019, da Deputada Fabiola 
Cabral, solicita ao Governo do Estado, no sentido de providenciar a celeridade 
na obra da reforma do reservatório de água do bairro da Bela Vista; Ofício Sec. 
nº 09801/2019, Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa 
Indicação de nº 1311/2019, da Deputada Fabiola Cabral, solicita ao Governo 
do Estado, Diretor presidente da Compesa, no sentido de providenciar a 
compra das bombas d’águas reserva para os bairros da Charnequinha, e das 
localidades de Nova Era e Nova Morada, Ponte dos Carvalhos; Ofício Sec. nº 
09585/2019, Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa 
Indicação de nº 1295/2019, da Deputada Fabiola Cabral, solicita ao Governo 
do Estado, ao Diretor presidente da Compesa, no sentido de providenciar a 
compra das bombas d’água reserva para os bairros da Charnequinha, e das 
localidades de Nova Era e Nova Morada, Ponte dos Carvalhos; Ofício Sec. nº 
09651/2019, Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa 
Indicação de nº 1299/2019, da Deputada Fabiola Cabral, solicita ao Governo 
do Estado, ao Ilmo. Sr. Leonardo Villar Beltrão, Superintendente da CBTU 
Recife – Companhia Brasileira de Trens Urbanos, no sentido de providenciar a 
limpeza e a restauração das passarelas que dão acesso às Estações de Trem 
Santo Inácio, Ponte dos Carvalhos e Pontezinha, todos no Município do Cabo 
de Santo Agostinho; Indicação nº 891/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto 
da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a troca de lâmpada de um poste 
que está sem iluminação da Rua 09, Malaquias; Indicação nº 892/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
melhorias na iluminação, capinação e o conserto de buracos na Rua João 
Marinho Espindola, Cohab; Indicação nº 893/2019, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a reposição das tampas das 
canaletas da Rua 87, Cohab; Indicação nº 894/2019, Vereador Vicente Mendes 
– Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a capinação, o conserto 
dos buracos e melhorias na iluminação da Rua Pedro Borba, Vila Roca; 
Indicação nº 895/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo melhorias na calçada e a capinação da Rua 50, 
Cohab; Indicação nº 896/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, 
que solicita ao Poder Executivo melhorias na iluminação e a capinação da Rua 
Dr. Gabriel Dourado, Vila Roca; Indicação nº 897/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo melhorias na 
estrada e na iluminação da Praia de Xaréu; Indicação nº 898/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a 
reposição das tampas das canaletas da Rua 23, Bela Vista; Indicação nº 
899/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza da Praça e a capinação na Rua Israel Felipe, Vila Roca; 
Indicação nº 900/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
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solicita ao Poder Executivo o recolhimento do lixo na Praça do Posto Médico da 
Rua 41, Cohab; Indicação nº 901/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento do lixo e entulhos da 
Rua 35, Bairro São Francisco; Indicação nº 902/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a capinação da 
Avenida Almirante Paulo Moreira, Garapu; Indicação nº 903/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a 
substituição da parada de ônibus na Avenida Almirante Paulo Moreira, Garapu; 
Indicação nº 904/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo o conserto de um buraco na Rua 12, Cohab; 
Indicação nº 905/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo o recolhimento do lixo e a capinação da Rua 7 de 
Setembro, Garapu; Indicação nº 906/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto 
da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a retirada da água 
suja acumulada na Rua Manoel Francis Nascimento, Jardim Santo Inácio; 
Indicação nº 907/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza da calçada e do lixo acumulado na Rua 
36, Cohab; Indicação nº 908/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a capinação e a poda das árvores na 
Praça do Posto Médico, Cohab; Indicação nº 909/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a capinação da 
Rua 09, Vila Claudete; Indicação nº 910/2019, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a reposição das tampas do 
esgoto da Rua Visconde de Campo Alegre; Indicação nº 911/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o 
conserto de um buraco na Rua do Recreio, Centro; Indicação nº 912/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a capinação, a retirada de entulhos e a limpeza da lama acumulada na Rua 
Camocim de São Félix, Garapu; Indicação nº 913/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza do lixo 
da Rua Visconde de Campo Alegre; Indicação nº 921/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a manutenção da 
Praça com Pintura, capinação e o conserto dos bancos da Rua 34, Cohab; 
Indicação nº 922/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos na Rua 25, Cohab; 
Indicação nº 943/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos da Rua 59, Cohab; 
Indicação nº 944/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza da Avenida Presidente Getúlio Vargas; 
Indicação nº 945/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo o conserto de um cano quebrado da Compesa na 
Rua 27, Cohab; Indicação nº 946/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da Rua 10, 
Charneca; Indicação nº 947/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da Rua da 
Mangueirinha, Gaibu; Indicação nº 948/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto 
da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a reposição da tampa do bueiro 
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na Rua do canal, Charnequinha; Indicação nº 949/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza de 
entulhos na Rua 04, Bairro São Francisco; Indicação nº 952/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação da Rua do Hotel Canários, Gaibu; Indicação nº 953/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a reposição da tampa da canaleta da Rua 11, Charnequinha; Indicação nº 
954/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo o conserto dos buracos da Rua Presidente Vargas, Jardim Santo 
Inácio; Indicação nº 956/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, 
que solicita ao Poder Executivo a instalação de outra boca de lobo na Rua José 
Duarte Aguiar, Garapu; Indicação nº 957/2019, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza do 
lixo na ladeira da Rua Olavo Bilac, Cohab; Indicação nº 958/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada 
de entulhos na Rua 27, Charneca; Indicação nº 959/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a construção de 
um muro de arrimo na Rua 70, Cohab; Indicação nº 960/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o término 
da construção da escadaria da Rua 20, Charneca; Indicação nº 961/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a retirada de entulhos da Rua 55, Cohab; Indicação nº 962/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a 
reposição das tampas das canaletas da Rua D.A.J Valério, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 963/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos da Rua 41, 
Cohab; Indicação nº 964/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, 
que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos da Rua 44, Cohab; 
Indicação nº 965/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo o conserto de um buraco na Rua 36, Cohab; 
Indicação nº 966/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos da Rua 07, Charneca; 
Indicação nº 967/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza do lixo nas calçadas da 
Rua Santa Margarida, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 968/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada 
do entulho da Rua 36, Cohab; Indicação nº 980/2019, Vereador José Feliciano 
– Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da 1ª 
Travessa da Rua 30, Charnequinha; Indicação nº 981/2019, Vereador José 
Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o conserto do esgoto da 
Rua José Lino de Lima, Torrinha; Indicação nº 982/2019, Vereador José 
Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o calçamento da Rua 
Trapiche Vila Dr. Manoel Clementino; Indicação nº 983/2019, Vereador José 
Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o calçamento da Rua 
Marta Holanda de Albuquerque, Garapu; Indicação nº 984/2019, Vereador José 
Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o conserto de um buraco 
na Rua 02, Torrinha; Indicação nº 985/2019, Vereador José Feliciano – 
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Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a reforma da escadaria da Rua 
Celestino José Mota, Malaquias; Indicação nº 986/2019, Vereador José 
Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a reforma da escadaria 
da Rua 02, Torrinha; Indicação nº 987/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento do entulho na Rua 31, 
Cohab; Indicação nº 988/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita 
ao Poder Executivo o recolhimento do entulho da Rua 28, Cohab; Indicação nº 
989/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo 
o recolhimento do entulho da Rua 27, Charneca; Indicação nº 990/2019, 
Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o 
recolhimento do entulho da Rua 26, Charneca; Indicação nº 991/2019, 
Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o 
recapeamento do asfalto da Rua Adolfo Lima de Araújo, Torrinha; Indicação nº 
992/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo 
a reforma e a revitalização da Praça da Rua São Jorge, Sapucaia; Indicação nº 
993/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo 
a limpeza da canaleta da Rua Coronel Artur Cisneiro, Centro; Indicação nº 
994/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo 
a instalação de postes de iluminação da Rua Engenho Trapiche, Garapu; 
Indicação nº 995/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao 
Poder Executivo o conserto do esgoto da Rua José Lino de Lima, Torrinha; 
Indicação nº 996/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao 
Poder Executivo a capinação e a reposição das tampas da boca de lobo da 
Rua Dr. Gabriel Dourado, Santo Inácio; Indicação nº 997/2019, Vereador 
Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a capinação, o 
conserto de buracos e a reposição das tampas das canaletas da Rua Amélia 
Alves de Albuquerque, Garapu; Indicação nº 998/2019, Vereador Augusto 
César – César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua da 
Saudade; Indicação nº 999/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que 
solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua São João; Indicação nº 
1000/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Rua 11 e 12, Charneca; Indicação nº 1001/2019, m: 
Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
retirada de entulhos da Rua 58, Cohab; Indicação nº 1002/2019, Vereador 
Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a 
implantação de áreas de lazer e quadras cobertas para a prática esportiva em 
todas as escolas municipais das séries iniciais, Pontezinha; Indicação nº 
1003/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita 
ao Poder Executivo a instalação de lâmpadas led em toda extensão da Rua 
Nossa Senhora do Carmo, Pontezinha; Indicação nº 1004/2019, Vereador 
Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a 
reforma e a poda das árvores da Praça de eventos, Rua Centenária, 
Pontezinha; Indicação nº 1005/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego 
da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a instalação de lâmpadas led em 
toda extensão da Rua B, Loteamento Jardim Vertente, Pontezinha; Indicação 
nº 1006/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo a retirada de entulhos na Rua 34, Charneca; Indicação nº 
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1007/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo a troca da boca de lobo da Avenida Israel Felipe; Indicação nº 
1008/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo a reposição da tampa de esgoto da Rua 85, Cohab; Indicação 
nº 1009/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza dos entulhos da Rua 01, Charneca; Indicação nº 
1010/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza do entulho da Avenida Atlântica, Cohab; Indicação 
nº 1011/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo melhorias na Rua José Brás da Silva, Rosário; Indicação nº 
1012/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza dos entulhos da Rua 38, Charneca; Indicação nº 
1013/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo o calçamento da Rua 41, Charneca; Indicação nº 1014/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a limpeza do lixo e a instalação de um coletor na Rua 37, Charneca; Indicação 
nº 1015/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza dos entulhos da Rua 14, Cohab; Indicação nº 
1016/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo a reposição das tampas das canaletas da Rua 14, Charneca; 
Indicação nº 1017/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo uma boca de lobo na Rua Tenente Manoel Barbosa 
da Silva, Centro; Indicação nº 1018/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza do lixo e a instalação de 
um coletor na Rua 34, Charneca; Indicação nº 1019/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a implantação de placas 
indicativas nas vias das praias; Indicação nº 1020/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada de 
entulhos na PE-60, Cohab; Indicação nº 1021/2019, Vereador Vicente Mendes 
– Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos na 
Rua 01, Malaquias; Indicação nº 1022/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto 
da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos na Rua 06, 
Cohab; Indicação nº 1023/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a reposição da tampa da boca de 
lobo de Rua 34, Charneca; Indicação nº 1024/2019, Vereador Vicente Mendes 
– Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a reposição da tampa da 
boca de lobo da Rua 54, Cohab; Indicação nº 1025/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o conserto de um 
buraco na Rua 66, Cohab; Indicação nº 1026/2019, Vereador Vicente Mendes 
– Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos da 
Rua 54, Cohab; Indicação nº 1027/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a implantação de um coletor de lixo 
na praia de Xaréu; Indicação nº 1028/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho; que solicita ao Poder Executivo a implantação de placas indicativas 
de área de risco nas praias do Município; Indicação nº 1029/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a implantação 
de um sistema de iluminação pública na orla da praia de Xaréu; Indicação nº 



Página 7 de 17 

 

1030/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem pluvial da estrada de Xaréu; Indicação 
nº 1031/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação e a retirada de entulhos na Rua Amaro Alves de Monte 
Negro, Destilaria; Indicação nº 1032/2019, Vereador Augusto César – César 
Paiva, que solicita ao Poder Executivo a capinação e a retirada de entulhos na 
Rua Ivonete Barbosa dos Santos, Santo Inácio; Indicação nº 1033/2019, 
Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação e a reposição das tampas das bocas de lobo da Rua Vereador 
Nelson Mendes, Santo Inácio; Indicação nº 1034/2019, Vereador Augusto 
César – César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a capinação e a 
reposição das tampas das bocas de lobo da Rua Engenheiro Florêncio 
Albuquerque, Santo Inácio; Indicação nº 1035/2019, Vereador Vicente Mendes 
– Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o conserto de uma 
canaleta aberta na Rua 54, Cohab; Indicação nº 1036/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o conserto de 
uma boca de lobo entupida na Rua 55, Cohab; Indicação nº 1037/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a retirada de entulhos na Rua 55, Cohab; Indicação nº 1038/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o 
conserto dos buracos, a retirada da lama e dos entulhos na Rua Roberto 
Bastos, Rosário; Indicação nº 1039/2019, Vereador Carlos José Mendes – 
Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a construção de um posto 
de saúde da família, (PSF), por trás da Fábrica da Refinação de Milho, com a 
contratação médicos, dentistas e técnicos em enfermagem, para coletas de 
exames, sumário de urina, parasitológico de fezes, hemograma, aferição de 
pressão, aferição de glicose e curativos, com atuação de agentes de saúde; 
Indicação nº 1040/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, 
que solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor de lixo na Rua 
Metropolitana, Pontezinha; Indicação nº 1041/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a 
colocação das tampas das canaletas da Rua Ernestina Batista, Pontezinha; 
Indicação nº 1042/2019, Vereador Ricardo Carneiro– Ricardinho, que solicita 
ao Poder Executivo a capinação por trás do pastel do Xaréu, Xaréu; Indicação 
nº 1043/2019, Vereador Ricardo Carneiro– Ricardinho, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem pluvial da Rua Raquel de Queiroz, 
Garapu; Indicação nº 1044/2019, Vereador Ricardo Carneiro– Ricardinho, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem pluvial da Rua 
Parnamirim, Garapu; Indicação nº 1045/2019, Vereador Ricardo Carneiro– 
Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem 
pluvial nas ruas do Maruim, às margens da BR 101 antiga, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 1046/2019, Vereador Ricardo Carneiro– Ricardinho, 
que solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza de canaletas na Rua 
17, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1047/2019, Vereador Ricardo Carneiro– 
Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo reparos na calçada e a substituição 
das tampas das galerias de esgoto da Rua 17, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 1048/2019, Vereador Ricardo Carneiro– Ricardinho, que solicita ao Poder 
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Executivo reparos na calçada e a substituição das tampas das galerias de 
esgoto da Rua 14, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1049/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro– Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo o serviço de 
tapa-buraco da Rua 17, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1050/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a retirada de entulhos na Rua 57, Quadra 96, Lote 3-A, Garapu; Indicação nº 
1051/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo o conserto de um buraco na Rua José Fragoso, 
Charnequinha; Indicação nº 1052/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza do lixo da Rua Engenho 
Barbalho 2; Indicação nº 1053/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza do lixo da Rua 13, Cohab; 
Indicação nº 1054/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos da Rua 36, Cohab; Indicação 
nº 1055/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo a retirada de entulhos na Rua 41, Cohab; Indicação nº 
1056/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo a retirada de entulhos na Avenida 55, Cohab; Indicação nº 
1057/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo a retirada de entulhos na Rua 70, Cohab; Indicação nº 
1058/2019, Vereador Neemias José, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua das Dálias, Cidade Jardim, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 1059/2019, Vereador Ricardo Carneiro– Ricardinho, 
que solicita ao Poder Executivo o recapeamento da via no trecho que liga a 
ponte do Rio Pirapama até a linha férrea que cruza Garapu; Indicação nº 
1060/2019, Vereador Ricardo Carneiro– Ricardinho, que solicita ao Poder 
Executivo reparos na calçada e a substituição das tampas de galerias de 
esgoto na Rua Vicente Francisco de Barro, Destilaria; Indicação nº 1061/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro– Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação e a limpeza das canaletas da Rua Sebastião Juventino, Destilaria; 
Indicação nº 1062/2019, Vereador Ricardo Carneiro– Ricardinho, que solicita 
ao Poder Executivo que sejam intensificadas as rondas da ROMU no bairro da 
Destilaria; Indicação nº 1063/2019, Vereador Ricardo Carneiro– Ricardinho, 
que solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza das canaletas da Rua 
da Igreja, Destilaria; Indicação nº 1064/2019, Vereador Ricardo Carneiro– 
Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza das 
canaletas da Rua Vicente Francisco de Barros, Destilaria; Indicação nº 
1065/2019, Vereador Ricardo Carneiro– Ricardinho, que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza das canaletas da Rua Antônio Ferreira Dias, Destilaria; 
Indicação nº 1066/2019, Vereador Ricardo Carneiro– Ricardinho, que solicita 
ao Poder Executivo a limpeza das canaletas da Rua Engenheiro Flávio Farias 
Neto, Destilaria; Indicação nº 1067/2019, Vereador Ricardo Carneiro– 
Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a reinstalação da bomba d’água 
responsável pela drenagem do bairro da Destilaria; Indicação nº 1068/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro– Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo 
reparos nas calçadas e a substituição das tampas das galerias de esgoto da 
Rua José Carlos Duarte, Destilaria; Indicação nº 1069/2019, Vereador Ricardo 
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Carneiro– Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza 
das canaletas da Rua José Carlos Duarte, Destilaria; Indicação nº 1070/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro– Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo 
reparos nas calçadas e a substituição das tampas das galerias de esgoto da 
Rua Antônio de Alencar Barbosa, Destilaria; Indicação nº 1071/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro– Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a manutenção 
da Praça e do minicampo, localizados no bairro da Destilaria; Indicação nº 
1072/2019, Vereador Ricardo Carneiro– Ricardinho, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação e a limpeza das canaletas em frente ao Clube da 
Destilaria; Indicação nº 1073/2019, Vereador José Feliciano– Cianinho, que 
solicita ao Poder Executivo o recapeamento do asfalto da Avenida Presidente 
Getúlio Vargas, Centro; Requerimento nº 562/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a reforma do Auditório do Colégio 
Modelo Vereador Reginaldo Loreto Silva, Loteamento Nova Era, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 563/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que solicita 
ao Poder Executivo a troca da lombada eletrônica por um semáforo e a 
instalação de faixa de pedestre na PE-60, e a outra próximo a parada de 
ônibus do lixão, no sentido Sul; Requerimento nº 564/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 
H, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 565/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
a drenagem da Rua 6, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 
566/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua Otávio Rodrigues da Silva, Loteamento 
Ilha, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 567/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 
J, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 568/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a confecção das placas das 
canaletas da Rua Macal, Pontezinha; Requerimento nº 569/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal central 
da comunidade Chiado do Rato, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 570/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Metropolitana, Pontezinha; 
Requerimento nº 571/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Rua do Litoral, Pontezinha; Requerimento nº 
572/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
recuperação das canaletas da Rua do Litoral, Pontezinha; Requerimento nº 
573/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
recuperação da escadaria e a instalação de um corrimão de segurança no Alto 
Santa Rosa, Pontezinha; Requerimento nº 574/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 
02, Quadra 04, comunidade Nova Ponte, Ponte dos Carvalhos; Requerimento 
nº 575/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da Rua 10 Projetada, Pontezinha; Requerimento nº 576/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da 
Rua 11 Projetada, Pontezinha; Requerimento nº 577/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal central, 
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Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 578/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua do 
Maestro, Pontezinha; Requerimento nº 579/2019, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua Mário Félix Cavalcante, 
Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 580/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua do Nilo, 
Pontezinha; Requerimento nº 581/2019, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza das canaletas da Rua do Nilo, 
Pontezinha; Requerimento nº 582/2019, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Frei Damião, 
Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 583/2019, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a continuidade da pavimentação e a drenagem 
da Rua Mário Félix Cavalcante, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 584/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a instalação de uma lâmpada led na Rua Macal, Pontezinha; 
Requerimento nº 585/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Rua da Juventude, Pontezinha; Requerimento nº 
586/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
confecção de placas das canaletas na Rua da Juventude, Pontezinha; 
Requerimento nº 587/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 01, Quadra 04, comunidade 
de Nova Ponte, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 588/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal central 
da Rua Sargento Gonçalves, Loteamento Bom Conselho; Requerimento nº 
589/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da Rua do Macal, Pontezinha; Requerimento nº 590/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita que esta Casa convoque os 
representantes as Secretarias de Planejamento, Infraestrutura e a de 
Desenvolvimento Econômico para participar da realização de uma audiência 
pública a fim de debatermos o projeto de urbanização e revitalização das orlas 
do litoral cabense; Requerimento nº 591/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho, que solicita ao Exmo. Sr. Desembargador Presidente do Tribunal de 
Justiça de Pernambuco sobre o andamento do procedimento para a construção 
do novo Fórum no Município do Cabo de Santo Agostinho; Requerimento nº 
592/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo 
a construção de um terminal de ônibus na Avenida Presidente Getúlio Vargas, 
Centro; Emenda Supressiva nº 01/2019 ao Projeto de Lei nº 96/2019, 
Vereadores Gessé Valério de Oliveira e Ezequiel Manoel dos Santos, que 
suprime o §2º do art. 256 do Projeto de Lei nº 96/2019; Emenda Substitutiva nº 
01/2019 ao Projeto de Lei nº 96/2019, Vereadores Gessé Valério de Oliveira e 
Ezequiel Manoel dos Santos, que altera o texto do §9º do art. 73, do Projeto de 
Lei nº 96/2019; Projeto de Lei nº 99/2019, Vereador Ronaldo dos Santos, que 
denomina oficialmente a Praça Edésio Ramos, localizada em Ponte dos 
Carvalhos e dá outras providências; Projeto de Lei nº 100/2019, Vereador 
Ezequiel Manoel, que “institui a virada cultural cabense no âmbito do Município 
do Cabo de Santo Agostinho e dá outras providências.”; Projeto de Lei nº 
101/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que autoriza o Poder 
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Público a criar o programa CAD – Censo de Animais Domésticos, no âmbito do 
Município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 102/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho, que autoriza o Poder Executivo a reservar uma 
área pública para viabilizar a implantação de um abrigo público municipal de 
animais domésticos com capacidade de 500 abrigos para o acolhimento de 
dois animais em cada; Projeto de Lei nº 103/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho, que dispõe sobre a definição de maus tratos contra animais no 
município do Cabo de Santo Agostinho, e dá outras providências; Projeto de 
Lei nº 104/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que declara como 
patrimônio cultural imaterial do município do Cabo de Santo Agostinho o 
“costume da pesca artesanal do peixe Xaréu, na Praia de Xaréu”, e dá outras 
providências; Projeto de Lei nº 105/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho 
Ementa: Denomina o Palanque do Coco de Centro Cultural Mestres do Coco – 
Mestre Goitá e Mestre Zezinho Valério localizado na Rua Vereador Alderico 
Marques em Pontezinha no Município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de 
Lei nº 106/2019, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que dispõe sobre a 
obrigatoriedade da plena cobertura de fornecimento de água e do saneamento 
de esgoto por parte de concessionário que explore recursos hídricos na área 
do Município do Cabo de Santo Agostinho e dá outras providências; Projeto de 
Lei nº 107/2019, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que dispõe sobre a 
obrigatoriedade de climatização dos veículos que operam as linhas do sistema 
de transporte público de passageiros do Cabo de Santo Agostinho, sejam elas 
urbanas, distritais, litorâneas, ou rurais e dá outras providências; Projeto de Lei 
nº 108/2019, Vereador Neemias José, que autoriza o Poder Executivo a criar 
unidade de pronto atendimento veterinário (UPA – VET), no âmbito do 
Município do Cabo de Santo Agostinho – PE; Projeto de Lei nº 109/2019, 
Vereador Ronaldo dos Santos, que dispõe sobre a obrigatoriedade dos 
estabelecimentos públicos e privados no Município do Cabo de Santo 
Agostinho, inserirem nas placas de atendimento prioritário o Símbolo Mundial 
do Autismo e dá outras providências; Projeto de Lei nº 110/2019, Poder 
Executivo, que cria o Programa do Cabo para o Mundo; Emenda Aditiva nº 
01/2019 ao Projeto de Lei nº 110/2019, Vereador José Feliciano de Barros 
Júnior (Cianinho), que acresce o parágrafo único ao art. 3º do Projeto de Lei nº 
110/2019; Emenda Aditiva nº 02/2019 ao Projeto de Lei nº 110/2019, Vereador 
Ezequiel Manoel dos Santos, que acresce parágrafos aos artigos 1º e 3º do 
Projeto de Lei nº 110/2019; Emenda Substitutiva nº 01/2019 ao Projeto de Lei 
nº 110/2019, Vereador José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), que altera a 
redação dos artigos 1º e 3º do Projeto de Lei nº 110/2019; Projeto de Lei nº 
111/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que autoriza a construção de 
estruturas básicas de saúde, educação e segurança nos conjuntos 
habitacionais a serem construídos no Município do Cabo de Santo Agostinho; 
Projeto de Resolução nº 020/2019, Mesa Diretora, que revoga a Resolução 04, 
de 31 de maio de 2017, e dá outras providências; Projeto de Resolução nº 
021/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que concede o Título de 
Cidadania Cabense ao Pastor Ricardo Antônio da Silva Melo. Dando 
continuidade, o Presidente abre o Pequeno Expediente que teve a inscrição 
dos seguintes Edis: Vereador José de Arimatéia que solicita Voto de Aplauso 
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ao Pr. Valdésio Lopes, Área 64, pela realização do 7º Pré-Congresso de 
Adolescentes, solicita Voto de Aplauso para Dr. Airton Cardoso, empreendedor 
do Cabo pelo aniversário; Vereador Ricardo Carneiro que solicita um Voto de 
Pesar pelo falecimento de Vimerson de Pirampama; solicita um Voto de Pesar 
para a famílica de Elicássia, solicita um Voto de Pesar para a família Regis, 
irmã de Caboré, também solicita um Voto de Aplauso para família de família de 
Júnior Caboré, pelo aniversário dele; Vereador Gessé Valério que solicita um 
Voto de Pesar para a família do Sr. Rafael Felipe Santana do Monte, sobrinho 
de Paulo Farias. Logo em seguida, o Presidente abriu o Grande Expediente 
que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador José de Arimatéia 
que critica a urgência do Projeto de Lei nº 110/2019, pede que se retire de 
pauta, pois ele não estabelece critérios, afirma que não teve tempo para fazer 
emenda, fala da incerteza jurídica da volta do prefeito Lula Cabra e lê a 
cautelar expedida pela Justiça contra o Prefeito, afirma que vê iminente perigo 
do prefeito voltar a gerir o dinheiro do município, pede que ele fique fora do 
controle dos cofres públicos; em aparte, o Vereador Ezequiel Manoel solicita a 
votação do impeachment do Prefeito Lula Cabral que foi protocolado nesta 
Casa, e pede cópia do pedido de impeachment; em aparte, o Vereador Flávio 
Átila defende o Projeto de Lei nº 110/2019, e pede que seja estabelecido 
critérios, por meio de uma emenda, para que o projeto de lei possa tramitar, 
sugere que a emenda tenha critérios de pontuação, regionalização, frequência 
em sala de aula e nota mínima 7; de volta ao Vereador José de Arimatéia este 
fala da necessidade de retirar o projeto apesar da emenda; em aparte, o 
Vereador Augusto César fala que já houve uma seleção de alunos para 
participar dos programas e defende o projeto de lei nº 110/2019; de volta ao 
Vereador José de Arimatéia, este fala que no dia em que ele não pode vir e 
que a secretária de Educação veio, ela veio, mas veio fazer campanha, pede 
que se leia o projeto, e denuncia que os critérios serão feitos por decreto, quer 
saber como já teve seleção se nem tem os critérios, diz que tem aluno aqui 
sem aula, mas vai se mandar alguns poucos alunos para fora; em aparte, o 
Vereador Jefferson Marcos fala sobre a necessidade de discutir o projeto de lei 
nº 110/2019, pede que se retire o projeto de pauta e se estabeleça emendas 
com critérios, afirma que vota no projeto com emendas, pois entende que ele é 
importante; em aparte, o Vereador Gessé Valério solicita que se faça sessão 
para votar em outra data; de volta ao Vereador José de Arimatéia este fala 
sobre um abaixo assinado para não permitir a volta do prefeito; Vereador 
Ricardo Carneiro, este lamenta a falta de respeito de uma sessão plenária está 
sendo ocupada pelos secretários da prefeitura, diz que isso é um Poder, diz 
que isso é uma deselegância, defende a retirada do projeto de pauta, fala 
também sobre as casas e quer saber quais são os critérios para entrega, fala 
sobre a audiência pública que solicitou para entrega das casas, diz que o 
projeto  de lei nº 110/2019 é importante, mas não deve ser aprovado sem se 
saber sobre os critérios, afirma que quer saber sobre a audiência solicitada por 
ele que foi adiada; em aparte, o Vereador Ezequiel Manoel fala que o que não 
dá é inverter a ordem das coisas, critica a chegada dos secretários na sessão, 
pede respeito pede que conste em ata o art. 197 do Regimento Interno “Art. 
197 – Nas vinte e quatro (24) horas que precedem a inclusão da matéria na 
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Ordem do Dia, esta ficará na Secretaria à disposição dos Vereadores para 
exame.”; de volta ao Vereador Ricardo Carneiro, este diz que vai denunciar o 
que está acontecendo a promotora e se retira da sessão informando que vai ao 
Ministério Público; Vereador Ezequiel Manoel que pede respeito, questiona a 
presença dos Secretários aqui, afirma que essa pressão é falta de respeito, 
denuncia que Keko assinou um convênio com a Uninassau para um time de 
basquete no valor de 40 mil reais mês, enquanto os esportes de base não tem 
uma bola, lembra que a Uninassau é uma das universidades mais ricas, diz 
que é prioridade invertida, que é uma vergonha, afirma que Recife recusou o 
convênio, mas o Cabo aceitou; em aparte, o Vereador José de Arimatéia diz 
que isso de financiar a Uninassau é absurdo, lembra que o prefeito financiou a 
cabense, mas os campos de várzea não são melhorados, rechaça em nome da 
Casa, fala da pressão que estão sofrendo os Vereadores, diz ser lamentável, 
pois o Poder deveria ser independente, diz que “só faltou o homem da 
tornozeleira”, afirma ser isso um desrespeito; em aparte, o Vereador Augusto 
César parabeniza o governo por se investir no esporte, diz que no governo de 
Arimatéia não tinha nem quadra de futebol, afirma não ser estranho fazer 
convênio com a Uninassau, diz que isso sempre aconteceu, diz que todo 
convênio que venha melhorar a situação do esporte é válido, diz que várias 
ligas do Cabo tiveram convênio, e que quando foi secretário incentivou o 
esporte; de volta ao Vereador Ezequiel Manoel, este diz que incentivar a liga do 
Cabo é uma coisa, incentivar uma das faculdades mais ricas é outra, e solicita 
que a Mesa Diretora esteja composta, pede que conste em ata que a Mesa 
Diretora está ausente, e diz que só vai voltar a falar quando a Mesa Diretora 
estiver composta, pois o Regimento Interno diz que a nenhum lugar da Mesa 
deve ficar vago, ele pede a inclusão do art. 198 na ata “Art. 198 – Findo o prazo 
comum para exame, a matéria subirá para sua inclusão na Ordem do Dia e 
consequentemente para apreciação do Plenário.” afirma que isso vai embasar 
o pedido que irá fazer ao judiciário, diz que faz parte da oposição coerente e 
não é meio lá meio cá como o Secretário de Governo falou, faz oposição ao 
que está errado no Município; critica o convênio com a Uninassau, pergunta de 
qual dotação foi feito o gasto com as viagens, diz que a preocupação do projeto 
é o art. 4º, apresenta duas emendas ao Projeto de Lei nº 110/2019, diz que 
houve viagem, assinatura de convênio e seleção de alunos sem ter a lei, afirma 
que o momento do parlamento tem de ser respeitado, queria ver essa “agonia 
toda” para ajudar os desempregados, e quer saber o que o governo está 
fazendo e o porquê de dar 40 mil para Maurício de Nassau, enquanto não diz 
quanto vai gastar com esse programa do Cabo para o Mundo; Vereador José 
Feliciano fala sobre a emenda aditiva a ser incluída no projeto nº 110/2019, e a 
apresenta à Mesa, informa que é uma emenda coletiva para suprir a lacuna do 
projeto de lei nº 110/2019. Na sequência, o Presidente abriu a Ordem do Dia, 
passando a palavra ao Primeiro secretário, que lê as proposições para votação 
– em Votação Única: Indicação nº 859/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto 
da Farmácia; Indicação nº 860/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 861/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 862/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 863/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
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Farmácia; Indicação nº 864/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 865/2019, Vereador, Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 866/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 867/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 868/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 869/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 870/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 871/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 872/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 873/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 874/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 875/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 876/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 877/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 878/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 879/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 880/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 881/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 882/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 883/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 884/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 885/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 886/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 887/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 888/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 889/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 890/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 929/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; 
Indicação nº 930/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 
931/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 932/2019, 
Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 933/2019, Vereador José 
Feliciano – Cianinho; Indicação nº 934/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho; Indicação nº 935/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; 
Indicação nº 936/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 
937/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 938/2019, 
Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 939/2019, Vereador José 
Feliciano – Cianinho; Indicação nº 940/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho; Indicação nº 941/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; 
Indicação nº 942/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 
955/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 
969/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 970/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 971/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 972/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 973/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho; Indicação nº 974/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; 
Indicação nº 975/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 
976/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 977/2019, 
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Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 978/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 979/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho; Requerimento nº 538/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 539/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
540/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 541/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 542/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 543/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
544/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 545/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 551/2019, Vereador Carlos José Mendes – 
Galego da Farmácia; Requerimento nº 552/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 553/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; 
Requerimento nº 554/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; 
Requerimento nº 555/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; 
Requerimento nº 556/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; 
Requerimento nº 557/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; 
Requerimento nº 558/2019, Vereador Ezequiel Manoel; Requerimento nº 
559/2019, Vereador Ezequiel Manoel; Requerimento nº 560/2019, Vereador 
Ezequiel Manoel; Requerimento nº 561/2019, Vereador Ezequiel Manoel; 
Projeto de Resolução nº 19/2019, Vereador Ricardo Carneiro; Projeto de 
Resolução nº 020/2019, Mesa Diretora; Projeto de Resolução nº 21/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro; todos aprovados a unanimidade; em Primeira 
Votação: Projeto de Lei nº 94/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego 
da Farmácia; Projeto de Lei nº 95/2019, Poder Executivo; ambos aprovados a 
unanimidade; Emenda Supressiva nº 01/2019 ao Projeto de Lei nº 96/2019, 
Vereadores Gessé Valério de Oliveira e Ezequiel Manoel dos Santos; Emenda 
Substitutiva nº 01/2019 ao Projeto de Lei nº 96/2019, Vereadores Gessé 
Valério de Oliveira e Ezequiel Manoel dos Santos; que teve a abstenção do 
Vereador José de Arimatéia e a aprovação dos demais Vereadores Presentes, 
perfazendo um total de 12 votos para aprovação, aprovado; Projeto de Lei nº 
96/2019, Poder Executivo; que teve o voto contrário do Vereador José de 
Arimatéia e favorável dos demais Vereadores, perfazendo um total de 12 votos 
favoráveis e um contrário, tendo sido aprovado; Projeto de Lei nº 97/2019, 
Vereador Neemias José; Projeto de Lei nº 98/2019, Vereador Neemias José; 
Projeto de Lei nº 105/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; esses três 
aprovados a unanimidade; Emenda Aditiva nº 01/2019 ao Projeto de Lei nº 
110/2019, Vereador José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho); a emenda 
obteve o contrário do Vereador José de Arimatéia e favorável dos demais 
Vereadores, perfazendo um total de um voto contrário e 12 votos favoráveis, 
aprovada; Emenda Aditiva nº 02/2019 ao Projeto de Lei nº 110/2019, Vereador 
Ezequiel Manoel dos Santos; Emenda Substitutiva nº 01/2019 ao Projeto de Lei 
nº 110/2019, Vereador Ezequiel Manoel dos Santos; ambas tiveram o voto 
favorável dos Vereadores Ezequiel Manoel dos Santos e Neemias José dos 
Santos e contrário dos demais Vereadores presentes, perfazendo um total de 2 
votos favoráveis e 11 votos contrários, tendo sido ambas as emendas 
reprovadas; Projeto de Lei nº 110/2019, Poder Executivo, o Vereador José de 
Arimatéia solicita uma Questão de Ordem e diz que não é contra o programa 
do Cabo para o Mundo, mas que votar o projeto do jeito que está é dar um 
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cheque em branco ao Poder Executivo, o Vereador Ezequiel Manoel solicita 
uma Questão de Ordem e informa que não é contra o intercambio, diz que 
apenas esse não é o momento de votação e sim de leitura do projeto, o Projeto 
de Lei 110/2019 teve voto contrário do Vereador Ezequiel Manoel dos Santos e 
José de Arimatéia Jerônimo Santos, e voto favorável dos demais Vereadores 
presentes, perfazendo um total de 2 votos contrários e 11 votos favoráveis, 
aprovado; em Segunda Votação: Projeto de Lei nº 012/2019, Vereador 
Augusto César - César Paiva; Projeto de Lei nº013/2019, Vereador Augusto 
César - César Paiva; Projeto de Lei nº014/2019, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia; Projeto de Lei nº015/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto 
da Farmácia; Projeto de Lei nº 19/2019, Vereador Ezequiel Manoel; Projeto de 
Lei nº 21/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Projeto de Lei nº 
22/2019, Vereador Neemias José; Projeto de Lei nº 23/2019, Vereador Amaro 
Honorato – Amaro do Sindicato; Projeto de Lei nº 31/2019, Vereador José de 
Arimatéia; Projeto de Lei nº 35/2019, Vereador Flávio do Fórum – Flávio do 
Fórum; Projeto de Lei nº 40/2019, Vereador Ezequiel Manoel; Projeto de Lei nº 
080/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Projeto de Lei nº 081/2019, 
Vereador Jefferson Marcos; Projeto de Lei nº 082/2019, Vereador José de 
Arimatéia; Projeto de Lei nº 083/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato; Projeto de Lei nº 84/2019, Vereador Neemias José; Projeto de Lei nº 
85/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Projeto de Lei nº 
86/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Projeto de Lei nº 
87/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Projeto de Lei nº 88/2019, 
Vereador José Feliciano – Cianinho; Projeto de Lei nº 89/2019, Vereador José 
Feliciano – Cianinho; Projeto de Lei nº 90/2019, Vereador Carlos José – 
Galego da Farmácia; Projeto de Lei nº 91/2019, Vereador Mário Anderson – 
Anderson Bocão; Projeto de Lei nº 92/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – 
Irmão Del; Projeto de Lei nº 94/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego 
da Farmácia; Projeto de Lei nº 93/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho; Projeto de Lei nº 95/2019, Poder Executivo; todos esses aprovados 
a unanimidade; Emenda Supressiva nº 01/2019 ao Projeto de Lei nº 96/2019, 
Vereadores Gessé Valério de Oliveira e Ezequiel Manoel dos Santos; Emenda 
Substitutiva nº 01/2019 ao Projeto de Lei nº 96/2019, Vereadores Gessé 
Valério de Oliveira e Ezequiel Manoel dos Santos; Projeto de Lei nº 96/2019, 
Poder Executivo; estas proposições tiveram o voto contrário do Vereador José 
de Arimatéia Jerônimo Santos e favorável dos demais Vereadores, perfazendo 
um total de 1 voto contrário e 13 votos favoráveis, aprovados; Projeto de Lei nº 
97/2019, Vereador Neemias José; Projeto de Lei nº 98/2019, Vereador 
Neemias José; Projeto de Lei nº 105/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; 
estes aprovados a unanimidade; Emenda Aditiva nº 01/2019 ao Projeto de Lei 
nº 110/2019, Vereador José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho); a emenda 
obteve o contrário do Vereador José de Arimatéia e favorável dos demais 
Vereadores, perfazendo um total de um voto contrário e 12 votos favoráveis, 
aprovada; Projeto de Lei nº 110/2019, Poder Executivo; que teve voto contrário 
dos Vereadores Ezequiel Manoel dos Santos e José de Arimatéia Jerônimo 
Santos, estes mantêm a justificativa da primeira votação, e voto favorável dos 
demais Vereadores presentes, perfazendo um total de 2 votos contrários e 11 



Página 17 de 17 

 

votos favoráveis, aprovado; Proposta de Emenda à Lei Orgânica Municipal nº 
26/2019, Vereador José de Arimatéia; aprovada a unanimidade. Na Sequência, 
o Presidente suspendeu a sessão para lavratura da ata. Em seguida, a ata foi 
lida e aprovada. Por fim, o Presidente encerrou o primeiro período da sessão 
legislativa de 2019, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a 
presente ata que será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo 
Secretários. 
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